Donnerstag, 05. September 2019

JuLe Lauffen - Der König der Tiere

Um diesen ging es am Donnerstag, den 5. September im Museum im Deutschhof in Heilbronn. Gemeinsam mit Mitarbeiterinnen der JuLe Lauffen erlebten Ida, Jan-Lukas und Jacob einen interessanten Vormittag. Die Museumspädagogin machte die Kinder in einer anschaulichen Führung mit Skulpturen und Plastiken der Sammlung aus Holz, Metalle, Keramik und Ton vertraut. Dabei wurde deutlich, dass die Künstler ganz bewusst die Materialien für ihre Darstellungen ausgewählt haben. Nach Betrachtung der Kunstwerke folgte das praktische Arbeiten. Erst fertigte jeder der jungen Künstler eine Skizze vom König der Tiere an, dann ging es ins Atelier. Nach einer kurzen Einführung erhielt jeder ein Stück schnelltrocknenden Ton. Trotz anfänglicher Vorsicht machten sich Jacob, Ida und Jan-Lukas schnell mit dem Material vertraut und zauberten aus den Tonklumpen prächtige Löwen hervor. Die Jungs bauten gleich ein Gehege herum, da die Löwen wegzuspringen drohten. Mit Grund konnten alle drei Kinder stolz auf ihre Könige sein. Die drei Stunden im Museum vergingen wie im Flug für alle.





